



Im würdigen Rahmen auf der Terrasse direkt am Meer wurde die langjährige Freundschaft gebührend gefeiert. Gedankt wurde den damaligen Mitbegründern des Clubkontaktes Hans Philipp (RC Kitzbühel) und Carlo Alberto Vidotto (RC Lignano Sabbiadoro). Im Bild v.l.: Präs. RC Lignano Sabbiadoro Giancarlo Ridolfo, Präs. RC Kitzbühel Peter Höbarth, Hans Philipp und Carlo Alberto Vidotto. Foto: Gredler

Der Rotary Club Kitzbühel zu Besuch beim Partnerclub Lignano

30 Jahre Freundschaft

Rund 20 Rotarier machten sich großteils mit Begleitung auf in Richtung Lignano Sabbiadoro. Somit folgte eine 40-köpfige Abordnung der Einladung aus Italien. Der Grund: Der RC Lignano Sabbiadoro lud zum Fest anlässlich des Bestehens der 30-jährigen Freundschaft.

Kitzbühel, Lignano | Nach einem Treffen im Winter 2012 in Kitzbühel luden die rotarischen Freunde aus Lignano Sabbiadoro nun zum Gegenbesuch ein. Anlässlich des Bestehens der 30-jährigen Freundschaft wurde ein buntes Programm organisiert. Nach dem individuellen Eintreffen der Kitzbüheler Rotarier startete das Programm mit einem Willkommensaperitif im Hotel Adria. Mit dem „Lignano Sabbiadoro Zug“ ging es dann durch die Fußgängerzone zur Terrasse am Meer, wo in mediterranem Ambiente das Festmeeting abgehalten wurde. Die beiden Präsidenten wiesen in ihren Ansprachen auf die vielen gemeinsamen Projekte hin und dankten den rotarischen Freunden für die Auf-

rechterhaltung des Kontaktes über nun schon 30 Jahre.

Erster „Charity Stein“ überreicht

In seinen Dankesworten hob Präsident Peter Höbarth die Initiative der damaligen Protagonisten der Freundschaft hervor und übergab als Zeichen der Wertschätzung einen mit der Kitzbüheler Gams aus Bronze veredelten Pflasterstein aus der Kitzbüheler Innenstadt seinem Amtskollegen Giancarlo Ridolfo. Mehrere dieser Steine werden folgen und für einen karitativen Zweck



im Bezirk Kitzbühel verkauft. Der Stein, gefertigt von Kunstschmied Heinz Sohler, soll die rotarischen Freunde aus Lign-

ano immer daran erinnern, dass sie in Kitzbühel stets willkommen sind. Nach dem offiziellen Teil und einigen kurzen Ansprachen wurde ein vorzügliches Festessen serviert, bevor der Abend gemütlich ausklang und der „Lignano Sabbiadoro Zug“ die Kitzbüheler Rotarier samt Begleitungen wieder in die Hotels beförderte.

Ausflug nach Aquileia

Am Samstag stand die einstige goldene Metropole Aquileia am Programm. Mit dem Motorschiff „Santa Maria“ ging es durch die Kanäle der Lagune nach Aquileia. Dort besichtigte man unter anderem die Basilika und die römischen Ausgrabungen. An Bord sorgten die italienischen Freunde für ausreichend Verpflegung bevor die Santa Maria gegen 17 Uhr wieder in Lignano anlegte.

Der Abend stand zur freien Verfügung und nach einem kleinen Abschiedsgruß am Sonntag Vormittag traten die Kitzbüheler wieder die Heimreise an. Der durchwegs positive Tenor der Reise lässt darauf schließen, dass zukünftig wieder regelmäßige Treffen durchgeführt werden. *ph*

Eine Initiative von Rotary Kitzbühel präsentiert von:



SPARKASSE
Kitzbühel

mit Geschäftsstellen in Kitzbühel (4 x), Brixen, Fieberbrunn, Hopfgarten, Kirchberg, Kössen, St. Johann und Westendorf.

Serviceclubs



ROTARY CLUB KITZBÜHEL

Präsident: Peter Höbarth
Tel. 05356 / 6976 - 0
Treffpunkt: Jeden DO um 19.30 Uhr
Hotel Zur Tenne



LIONS CLUB KITZBÜHEL

Präsident: Dipl. Betriebswirt Kurt Jaks
Tel. 0676/4553131
Treffpunkt: Jeden 2. + 4. DI um
19.30 Uhr, Hotel Rasmushof



KIWANIS CLUB KITZBÜHEL

Präsident: Mag. Balthasar Rass
Tel. 0680 / 3133555
Treffpunkt: Jeden 2.+4. DO im
Monat um 19.30 Uhr im Gasthof
Schöne Aussicht, St. Johann



SOROPTIMIST CLUB KITZBÜHEL

Präsidentin:
Mag. Roswitha Krimbacher-Graf
Tel. 0664 9958713
Treffpunkt: Jeden 1. DI im Monat
um 19 Uhr im Hotel Rasmushof



ROUND TABLE KITZBÜHEL

Präsident: Dr. Alexander Katholnig
Tel. 0664 75103760
Treffpunkt: Jeden 1. + 3. DO
um 19.30 Uhr im Casino Kitzbühel



CLUB 41 KITZBÜHEL

Präsident: Kurt Tropper
Tel. 0664 2041645
Meeting jeden 1. Freitag im
Monat Sporthotel Reich